



Regierungsratsbeschluss vom 06. Januar 2026

Schriftliche Anfrage Jessica Brandenburger betreffend Basel als Wissenshub für Armutsbekämpfung und Stärkung der nachhaltigen Entwicklung

P255417

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Mit Annahme des Gesetzes über die internationale Zusammenarbeit zwecks Armutsbekämpfung und Stärkung der nachhaltigen Entwicklung (GIZA) hat der Grossen Rat festgelegt, dass die Stipendien für Nachwuchskräfte aus Ländern mit niedrigem und mittlerem Einkommen künftig Teil des Fördersystems der internationalen Zusammenarbeit des Kantons Basel-Stadt sind. Dazu werden der seit 1960 bestehende «Kredit zur Ausbildung und Betreuung von Studierenden und anderen Nachwuchskräften aus Entwicklungsländern» ausgebaut und mehr Projekt- und Programmbeiträge gesprochen. Der Regierungsrat anerkennt die zentrale Bedeutung von Wissen und starken Institutionen für eine wirkungsvolle internationale Zusammenarbeit und will dadurch den wechselseitigen Wissenstransfer zwischen «Norden» und «Süden» stärken.

